

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Vaudreuil-Dorion remet 523 000 \$ à ses organismes et athlètes

Vaudreuil-Dorion, le 7 février 2025 – Hier, la Ville de Vaudreuil-Dorion a réuni les représentants des organismes communautaires, culturels, sportifs et de loisirs, ainsi que des athlètes de la relève afin de leur remettre des subventions totalisant près de 523 000 \$ pour les soutenir dans leurs différentes activités.

Axée sur le réseautage, cette rencontre avait pour objectif de remercier les quelque 137 bénévoles provenant de 49 organismes pour leur précieuse implication auprès de la communauté. La Ville de Vaudreuil-Dorion leur remet annuellement une aide financière, en plus de les soutenir en offrant une assistance logistique pour la tenue de leurs événements et de mettre à leur disposition des locaux pour leurs rencontres ou de l'entreposage. Cette année, un montant de 520 000 \$ leur a été alloué.

« Vaudreuil-Dorion doit une grande part de son dynamisme à la diversité des activités de qualité proposées par ses nombreux organismes œuvrant sur son territoire. La Ville fournit les infrastructures essentielles, mais ce sont nos bénévoles qui leur donnent vie en offrant des activités sportives, culturelles et communautaires pour toutes les générations. Merci à eux de faire de Vaudreuil-Dorion un lieu si enrichissant et rassembleur », a souligné Guy Pilon, maire de Vaudreuil-Dorion.

Les participants ont eu la chance d'assister à une conférence de Sylvie Bernier, médaillée d'or en plongeon aux Jeux Olympiques de Los Angeles en 1984. Cette dernière a livré sa conférence *Être et agir, un tremplin vers le mieux-être!*, laquelle explique comment intégrer de saines habitudes de vie à son quotidien pour un meilleur équilibre entre la vie personnelle et professionnelle.

Subventions aux athlètes

Cette soirée a aussi été l'occasion de remettre une somme de 3 188,97 \$ à sept jeunes athlètes de Vaudreuil-Dorion, évoluant dans des disciplines variées, identifiés Espoir, Relève ou Élite par leur fédération. Cet appui financier, issu de la Politique de soutien à l'athlète, vise à souligner la performance sportive des jeunes athlètes de Vaudreuil-Dorion et d'encourager leur participation à d'importants événements sportifs, tels que des championnats, des sélections ou des compétitions d'envergure provinciale, nationale ou internationale, des stages de spécialisation ou de perfectionnement reconnus par leur fédération et nécessaires pour leur développement.

Cette année, les athlètes suivants ont reçu une somme pour financer une partie de leur participation à différents événements sportifs :

Elliot Collard	Volleyball	Volleyball World Beach Pro Tour à Halifax
Elisabelle Gagné	Volleyball	Camp pré-relève et compétition à Drummondville
Justine Guertin	Ringuette	Championnat canadien de ringuette 2024 à Moncton
Emma Pelletier	Balle molle	Championnat canadien à Saskatoon
Naomi Pelletier	Balle molle	Championnat canadien à Blackfalds
Clovis Roy	Cyclisme	Championnat canadien en Beauce
Anne Vaillancourt	Natation	Défi Sherbrooke

Le maire Guy Pilon a tenu à souligner les efforts de ces jeunes sportifs : « S'investir dans un sport demande une grande discipline, et je tiens à vous féliciter pour vos accomplissements. Vous avez de quoi être fiers! Les parents aussi méritent une médaille de participation, puisque leur rôle est essentiel. Leur engagement et leur dévouement, en consacrant temps et énergie, contribuent grandement à l'épanouissement de leurs enfants et à l'atteinte de leurs objectifs. »

Tous les détails et critères d'admissibilité à la Politique de reconnaissance et de soutien des organismes culturels, sportifs et communautaires et à la Politique de soutien à l'athlète sont disponibles sur le site Web de la Ville, dans la section Politiques municipales.